



Kurt Aeschbacher avec «Amélie». Photo: Daniel Desborough



Daniel Koch avec «Bundji» et «Akira». Photo: Andreas Trächslin

## «Ambassadeur du chien» : Passage de témoin

**Après l'animateur de télévision, Kurt Aeschbacher, l'année dernière, c'est Daniel Koch, mieux connu sous le nom de «M. Corona», qui reprend cette année le poste d'«Ambassadeur du chien 2021» de la Société Cynologique Suisse SCS et de la «Fondation Chien suisse».**

Kurt Aeschbacher, le premier «Ambassadeur du chien», a pris ses fonctions en compagnie de sa chienne Labrador-Retriever «Amélie» lors de la Hundemesse à Winterthur en février 2020. C'est très volontiers que cet animateur de télévision depuis de longues années a accepté cette tâche, car il est convaincu que les chiens jouent un rôle important dans notre société. Il a d'autant plus regretté qu'en raison de la pandémie du Corona de nombreuses manifestations ont dû être annulées.

Avec Daniel Koch, chef durant de longues années de la section «Maladies transmissibles» auprès de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP), la «Fondation Chien suisse», ainsi que la Société Cynologique Suisse SCS peuvent à nouveau compter sur un célèbre «parrain» pour mener son action. Avec sa chienne Boxer «Akira» et son Hound «Bundji», Daniel Koch veut, en tant qu'«Ambassadeur du chien 2021» s'engager pour le bien-être du chien et contribuer à améliorer l'acceptation des chiens dans notre société.